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3 стр. Супермашины для швейников
Не одну, а целый комплекс 
из четырех вышивальных машин, 
управляемых одним компьютером, 
приобрели недавно для швейного 
цеха нашего предприятия. 
Это уникальное оборудование  
(в нашей области их всего два)  
явилось своеобразным подарком 
для начальника швейного цеха 
Тариели Гетиашвили, который 
недавно справил 60-летний юбилей. 

Автономный режим машин не только по-
зволяет одновременно вышивать четыре 
разных рисунка, но и продолжать работу при 
возникновении досадных случайностей, на-
пример, обрыва нити. По словам заместителя 
начальника швейного цеха Вячеслава Овчин-
никова, приобретение такого комплекса стало 
для завода насущной необходимостью:

– АО «НПК «Техмаш» недавно были 
утверждены новые формы рабочей одежды 
сотрудников. Сейчас каждый комплект дол-
жен содержать вышитую эмблему. Раньше 
заказы по вышивке нам приходилось разме-
щать в Екатеринбурге и платить за  это 
немалые средства. Благодаря новому обору-
дованию мы сможем обеспечить не только 
свои потребности в спецодежде, но и вы-
полнять заказы для родственных предприя-
тий. В перспективе такая же возможность 
появится как у физических лиц, так и у раз-
личных организаций города. 

Марина БАЛАГУРА
Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ

3 000 квадратных метров 
ежегодно благоустраивают работники завод-

ского зеленого хозяйства. Ведь  зеленые зоны 
нашего предприятия нуждаются в постоянном 
уходе. Начиная с весны, специалисты зеленого хо-
зяйства для этого  прикладывают немало усилий. 

Им в помощь – две газонокосилки. В прошлом году  
в дополнение к имеющемуся бензиновому триммеру 
была приобретена еще одна механическая газоно-
косилка. Она позволяет обрабатывать большие пло-
щади газонов, однако требует ровной поверхности. 
Ею пользуются для ухода за посаженными в рамках 
благоустройства территории газонами. Участки с не-
ровной поверхностью и камнями косит бензиновым 
триммером Евгений Юрченко:

– За лето вся территория завода скашивает-
ся минимум три раза, а то и больше. В этом году, 
благодаря знойной погоде, трава растет не так 
быстро, как в прошлом, однако на жаре и нам рабо-
тать гораздо сложнее.

Кроме зелёных зон, расположенных непосредствен-
но на заводе, Евгений также занят на уборке травы на 
городских участках, закрепленных за нашим заводом. 
Работники зелёного хозяйства сами ремонтируют техни-
ку, чтобы даже в горячую пору она не выходила из строя.

Станочный парк 
расширяется

Долгожданные токарные станки производства 
фирмы «OKUMA» поступили в цех 14. Оборудова-
ние в основном предназначено для производства 
деталей госизделий. По словам начальника бюро 
станков с ЧПУ цеха 14 Дмитрия Постникова, на се-
годняшний день этот производитель представил 
наилучшее предложение для выполнения задан-
ных параметров:

– После тщательного изучения всех предложе-
ний на рынке мы остановились на фирме «OKUMA». 
Это не первое наше сотрудничество, так что в 
успешном результате мы уверены. 

Сейчас в цехе ведутся работы по установке стан-
ков и всех инженерных систем, на следующей неделе 
ожидаем приезд специалистов компании «Пумори-Ин-
жиниринг инвест» – официального представителя 
концерна  OKUMA в России, совместно с которыми 
будет произведен запуск оборудования. На эти стан-
ки мы возлагаем большие надежды, они должны су-
щественно разгрузить имеющееся оборудование и 
расшить «узкие» места в производственной цепочке.

В поддержку 
молодёжных лидеров
В июле были объявлены результаты заочного 

тура регионального этапа Всероссийского конкур-
са лидеров и руководителей детских и молодеж-
ных объединений «Лидер XXI века».  

Напомним, что в этом конкурсе принимает участие 
техник электротехнического бюро технической служ-
бы Софья Петрова. В номинации «Лидеры молодёж-
ных общественных объединений» Софья в числе ещё 
23-х участников из 11 муниципальных образований 
Свердловской области прошла в очный тур регио-
нального этапа конкурса, который должен состояться 
11 августа в г. Екатеринбурге. На этот раз участникам 
предстоит проявить себя в двух блоках, которые вклю-
чают в себя конкурсные задания и мероприятия на 
проверку креативности, навыков управления, работы 
в команде, наличия лидерских качеств. Также моло-
дых активистов ждёт масса полезной информации в 
виде лекций, мастер-классов и тренингов. 

Победители и призёры регионального этапа про-
должат борьбу в заочном туре всероссийского фина-
ла. Желаем нашей Софье удачи!
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Вопрос «Трудовой вахте»
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заводская реликвия

Назад в будущее

Вентили
С середины 1959 года завод стал гото-

виться к выпуску новой, очень ответствен-
ной продукции, так называемой стальной 
арматуры – вентилей. Этот заказ был пору-
чен бывшему цеху 11. Клич «Надо!», как и в 

30-е, 40-е годы, всё ещё действовал ма-
гически…

А оснастка? А перестройка обору-
дования? Как вписать новые техно-

логические процессы в существующий производственный 
поток? Требовалась более высокая квалификация кадров, 
более совершенное оборудование. В одиночку цеху 11 с 
этим было не справиться. И молодому коллективу помог 
весь завод. 

Уже в феврале 1960-го цех приступил к изготовлению 
стальной арматуры. Первыми «вышли в серию» вентили 
диаметром 32 и 40, 300 комплектов вентилей ДУ-60. С ав-
густа 1961 года цех начал выпускать кислотостойкие, за-
порные и угловые (с разъемным шпинделем) вентили.  Вес 
вентилей колебался от 2 кг до 21,95 кг.  

Тянуло к механике
«К станкам его тянуло всегда. Когда 

отец работал начальником ПРБ в меха-
ническом цехе метзавода, Николай со 
школы шёл к нему. Встав чуть поодаль, 
с жадным интересом наблюдал за раз-
меренными движениями станочников. 
И словно ощущал, как в непрерывном 
ритме машина и человек становятся чем-
то единым. Понимая, что станок – всего 
лишь набор железок, не переставал удив-
ляться тому, как они все связаны друг с 
другом, действуют, будто один живой ор-
ганизм. Казалось, у станка даже характер 
проявляется. С одной стороны, холодный 
металл, а с другой – твои руки», – такое 
описание в 2005-м как нельзя лучше по-
ясняет его тягу к механике.

Потому, окончив с отличием железно-
дорожное училище и даже поработав на 
железной дороге (по настоянию родных), 
Николай решил учиться в УГТУ-УПИ по 
специальности «Технология машино-
строения», перешёл на Серовский меха-
нический завод.

2005 год – время, когда предприятие 
начало налаживать производство, эконо-
мику после тяжелейших 90-х, осваивало 
новые виды продукции. Как каждый за-
водчанин, Николай хотел ещё ни один 
год приходить на завод – стабильный, с 
обновлённым оборудованием и цехами, с 
профессиональными кадрами. 

Мы продолжаем нашу рубрику про заводчан 
и события, о которых много лет назад писа-

ла «Трудовая вахта». Материал под названием 
«Живёт такой парень» о Николае Трубицине 

прошёл на страницах газеты в 2005 году. 
Тогда позади у него была армия – служил он, 
кстати, в дивизии особого назначения име-

ни Дзержинского и участвовал в восстановле-
нии порядка в Москве во время путча в 1993 го-

ду. На момент публикации Николай был сту-
дентом четвёртого курса УГТУ-УПИ, работал 

мастером на механическом участке цеха 14.
 

О том, что изменилось в жизни 
Николая Васильевича за 15 лет, 

читайте в нашем материале.

Сбылось!
Трубицин уже был начальником 

цеха 14, когда пришлось уехать на но-
вое место работы. Три года он руково-
дил Калиновским химическим заводом, 
а потом вновь вернулся на Серовский 
механический.

– Я уехал со старого предприятия в 
2016-м. Только-только начиналась ре-
структуризация завода, реконструк-
ция цеха 9, практически всё пока было 
лишь в проектах. А когда вернулся 
спустя три года, увидел совершен-
но другой завод! – вспоминает Нико-
лай Васильевич. –  Облик изменился 
до неузнаваемости. Вместо старой 
котельной стояли две новые – совре-
менные, модульные. Преобразился 
и «подрос» девятый цех, в котором 
разместились и работали автомати-
ческие линии обжима, пресс. А какой 
красивой, полностью благоустроен-
ной стала территория – новые доро-
ги, тротуары, ограждения… Конечно, 
в эти три года я посещал завод и на-
блюдал за стройкой, но результаты 
увидел только по возвращении в Серов 
в 2019 году. 

Он отмечает, что в течение последних 
лет предприятие финансово стабилизи-
ровалось, уровень зарплаты поднялся, 
она стабильно выплачивается, у завода 
есть перспективы.
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«Когда вернулся, 
завод стал другим»

Николай Трубицин:

Навстречу юбилею завода

– Предприятие выстояло, преодо-
лело тяжелые, смутные времена. В по-
следние годы видно, что завод хорошо 
развивается, с каждым годом увеличи-
вается пакет заказов, с загрузкой пред-
приятие уже работает в полную силу. 
Видно, что вкладываются не только 
заводские средства на развитие соб-
ственных мощностей, но и чувствует-
ся весомая поддержка государства.

По возвращении в Серов в мае про-
шлого года Николай Васильевич работал 
заместителем начальника службы разви-
тия, потом начальником службы. Недав-
но его назначили заместителем главного 
инженера по подготовке производства.

– Что охватывает Ваша работа?
– В целом – это координация дея-

тельности всех заводских служб, своев-
ременное обеспечение основного произ-
водства оснасткой и инструментами, 
необходимыми материалами, подго-
товка технологии, конструкторской 
документации, подготовка и освоение 
новой продукции. Словом, это всё, что 
связано с производством, с основной де-
ятельностью предприятия.

Дома Николая Трубицина ждут жена 
и дочка. Елена Владимировна – ведущий 
специалист планово-экономического от-
дела. Софье – десять лет, и она знает, 
что её мама и папа – механики.

Ольга МЕЛЬНИК
Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ
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Прежде всего, это ремонты и рекон-
струкции ряда заводских помещений, в 
частности, фойе заводоуправления и пло-

щади перед зданием управления завода. 
Широко обсудили условия 

Хорошее начало – полдела!
Известно, что в следующем году наше предприятие отметит  90-летний юби-
лей. В рамках подготовки к этому знаменательному событию участниками 
специально созданного оргкомитета было проведено первое совещание. В хо-
де него обсудили основные мероприятия, которые планируется провести. 

Откуда в городе 
смог?

«В четверг утром, выйдя из 
дома, ощутил сильный запах 
гари. Над Серовом словно повис 
смог – голубая дымка покрыла 
весь город. Хотелось бы узнать, 
что стало причиной этого явления, 
насколько это серьёзно?».

И.В.Козин

Как сообщил начальник Управления 
гражданской защиты Серовского город-
ского округа Олег Ахтулов, на террито-
рии Свердловской области объявлен 
пятый, самый высокий, класс пожарной 
опасности. Учитывая сильную жару, вы-
сыхание почвы, 10 июля председатель 
комиссии по чрезвычайным ситуаци-
ям, глава Серовского городского окру-
га Василий Сизиков принял решение 
о введении особого противопожарного 
режима. В этот период запрещается 
посещать леса, разводить костры и вы-
полнять работы, связанные с открытым 
огнём – они могут проводиться только 
под контролем людей и при наличии 
средств пожаротушения. 

Время показало, что этой меры было 
недостаточно, и 22 июля на заседании 
комиссии по чрезвычайным ситуациям 
было принято решение о введении режи-
ма повышенной готовности к ЧС в связи с 
обострением лесопожарной обстановки.

По состоянию на 29 июля на тер-
ритории Серовского городского окру-
га – четыре природных лесных пожара 
(было шесть, два полностью ликвиди-
рованы) в Филькинском, Сотринском, 
Первомайском, Тансковском участко-
вых лесничествах. Из них два локали-
зованы (остановлено распространение 
огня), один локализован частично. 

Очаги возгораний находятся на 
большом удалении от населённых пун-
ктов и города Серова, однако, в связи с 
тем, что происходит тление сухой тра-
вы, мха, опасность распространения 
пожаров сохраняется. Ежедневно со-
трудники Роспотребнадзора проводят 
мониторинг состояния воздушной сре-
ды округа, берут пробы воздуха. Даже 
при сильном задымлении, так называ-
емом смоге, анализ проб показал со-
держание вредных веществ в пределах 
допустимых норм. 

Осложняет тушение сухой ветер, на-
хождение очагов пожаров в труднодоступ-
ных местах, отсутствие источников воды.

– Хотелось бы через газету обра-
титься к работникам механического 
завода, жителям округа: соблюдайте 
требования особого противопожарного 
режима, не ходите в лес, не разводите 
костры, ограничьте работу с открытым 
огнём, – призвал Олег Витальевич. – Осо-
бый противопожарный режим объявлен 
до 10 августа, режим повышенной го-
товности – до особого распоряжения. В 
случае усиления лесных пожаров и воз-
никновения угрозы населённым пунктам 
возможно введение на территории окру-
га чрезвычайной ситуации. 

В настоящее время ситуация на-
ходится под контролем, ежедневно 
проводятся заседания оперативного 
штаба, лесничества отчитываются 
об обстановке и о выполняемой рабо-
те, во время авиаоблётов отслежи-
вается направление распространения 
огня, расстояние до населённых пун-
ктов, по результатам которых прини-
маются оперативные меры.

Подготовила Ольга МЕЛЬНИК

создания новой юбилейной книги, фильма 
о нашем предприятии и календаря. 

Также планируется провести ряд куль-
турно-массовых мероприятий (при бла-
гополучной ситуации с коронавирусом): 

«Мисс заводчанка», «Ру-
ководитель года» и мно-
гие другие. Где будет 
проходить основное 
торжественное меро-
приятие, еще обсужда-

ется, однако точно реше-
но – радовать виновников 

торжества будут наши, заводские артисты. 
О дальнейшем ходе подготовки мы 

расскажем в следующих выпусках газеты 
«Трудовая вахта». 

Нина АРХИНОС, 
заместитель начальника ОСОиБ

студента 
прошли практику 
с начала 2020 года 
на Серовском 
механическом 
заводе
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гие другие. Где будет 
проходить основное 
торжественное меро-
приятие, еще обсужда-

ется, однако точно реше-
но – радовать виновников 

«Мисс заводчанка», «Ру-
ководитель года» и мно-
гие другие. Где будет 
проходить основное 
торжественное меро-
приятие, еще обсужда-

ется, однако точно реше-
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дата в истории завода

29 июля 1998 года

Блиц-опрос

Модные настроения

Серов посетил губернатор 
Свердловской области 

Э.Э.Россель. Побывал он и 
на Серовском механическом 

заводе – в цехах 4, 5, 14, 
убедившись в тяжелом 

финансовом положении 
предприятия. 

Существует ли дружба
между мужчиной 

и женщиной?
30 июля в 10-й раз отмечался 

Международный день дружбы, 
который был учреждён 

Генеральной Ассамблеей ООН 
27 апреля 2011 года. 

Цель праздника – напомнить 
о важности дружеских отношений 

между людьми, целыми культурами, 
государствами и нациями.

Интересно, а существует ли дружба 
между мужчиной и женщиной? 

Об этом спорят и дискутируют как 
психологи, так и обычные люди. Мы 

поинтересовались у механиков, 
что они думают по этому поводу.
Максим КРАШЕНИН-

НИКОВ, работник зелё-
ного хозяйства:

– Думаю, что суще-
ствует. С моей лучшей 
подругой Валерией мы 
дружим больше десяти лет. 
Ходили в один детский садик, 
в одну школу. Сейчас учимся в одной 
группе медицинского колледжа, а на 
время летних каникул вместе устрои-
лись работать на завод.

Сергей ЕМЕЛЬЯНОВ, 
монтажник санитар-
но-технических систем 
и оборудования цеха 1:

– Конечно, дружба 
между мужчинами и жен-
щинами существует! Мы семьями дру-
жим много лет, и в нашей большой 
компании дружат все – жёны и мужья. 
Мы лет пятнадцать знакомы – с само-
го училища. Оканчивали СПТУ-54 в 
разных группах и в разное время, но 
сдружились – не разлей вода. Сейчас 
у каждой пары по двое детей, так что 
нас, друзей, много – меньше двадцати 
человек не собираемся.

Татьяна МАКАРОВА, 
комплектовщик изделий 
и инструмента цеха 14:

– Я прекрасно отно-
шусь к дружбе мужчины 
и женщины. У меня такого 
друга нет, но много видела 
примеров, когда девушки и юноши хо-
рошо общаются и дружат на протяже-
нии многих лет. Более того, предположу, 
что для женщины дружба с мужчиной 
может быть даже лучше. По крайней 
мере, вашего парня не отобьют! Ведь 
иные подруги и про дружбу могут за-
быть, если понравится молодой чело-
век. А ещё мужчина-друг может быть 
отличным советчиком и подсказчиком, 
как найти подход к своему парню и луч-
ше его понять. 

Анастасия СИНИЦКАЯ, 
уборщик производствен-
ных помещений цеха 45:

– Уверена, что такой 
дружбы не бывает! Пото-
му что мужчина и женщина 
созданы для любви, и чисто 
дружеских отношений между ними быть 
не может.

Подготовила Ольга МЕЛЬНИК

 Сергей МИНИБАЕВ, начальник ОСОиБ: 
– На Руси недаром твердили: «Встречают по одежке…». 

И то, во что одет человек, многое  говорит о его образе жизни, 
взглядах, человеческих качествах. У человека более успешно 
пройдут деловые встречи, важные совещания, если он при этом 
достойно выглядит. Да и со вкусом одетой, обаятельной женщи-
не всегда сделаешь комплимент. А от этого и мне приятно, и 
нашим сотрудницам, конечно, тоже.

Александр ЗАХАРОВ, начальник ОТКиМ:
– Как руководитель коллектива, в котором трудятся, в ос-

новном, девушки, для меня главное, чтобы подчинённые были 
на рабочем месте в специальной одежде. Офисные работники, 
считаю, могут одеваться, как пожелают, следуя не  каким-либо 

строгим правилам, а своему вкусу. А в целом, конечно, мы 
все люди, и на работе не только работаем, но и 
общаемся. И тем приятней с человеком общаться, 
чем лучше он выглядит.

Сергей БИРЮКОВ, начальник ООТиУП:
– Я считаю, женщины должны одеваться так, 

чтобы им было комфортно, удобно. Но при этом 
их образ должен оставаться женственным, элегант-

ным. Не стоит, пожалуй, увлекаться одеждой в чрезмерно дет-
ском стиле, к примеру, надевать футболку с Микки Маусом. Да 
и вообще, для меня более важны профессиональные и челове-
ческие качества наших сотрудниц. А в целом, хочу всем нашим 
женщинам сказать: вы все трудолюбивые, приятные в общении 
и отлично выглядите!

Нина АРХИНОС, 
заместитель начальника ОСОиБ

Снимки Ларисы ТРЯКИНОЙ

на дресс-код
Нынешнее лето подарило много теплых и даже жарких дней. 
Это дало возможность нашим женщинам показать во всей 
красе свой летний гардероб. Что именно носят на работе за-
водские модницы? И насколько, по их мнению, допустима в 
жару слишком легкая, открытая одежда? С этими вопросами 
мы обратились к заводчанкам, которые, на наш взгляд, уде-
ляют особое внимание своему внешнему виду. Более того, по 
просьбе редакции, они продемонстрировали один из лучших 
своих образов перед фотокамерой, объяснив такой выбор.

Как стало ясно из разговора с заводскими модницами, 
для них большое значение имеет то, как они одеты на ра-

боте.  И всем остальным женщинам они желают тща-
тельно продумывать свой деловой наряд, учитывая не 

только погодные условия, но и то, чтобы выглядеть до-
стойно и красиво. Вместе с тем, мы решили узнать мне-

ние мужчин-руководителей по этому поводу.

Нынешнее лето подарило много теплых и даже жарких дней. 
Это дало возможность нашим женщинам показать во всей 
красе свой летний гардероб. Что именно носят на работе за-
водские модницы? И насколько, по их мнению, допустима в 
жару слишком легкая, открытая одежда? С этими вопросами 
мы обратились к заводчанкам, которые, на наш взгляд, уде-
ляют особое внимание своему внешнему виду. Более того, по 
просьбе редакции, они продемонстрировали один из лучших 
своих образов перед фотокамерой, объяснив такой выбор.

Ольга АНАШИНА, 
заместитель начальника ООТиУП: 

«Мой выбор – брючный ко-
стюм. У меня их целый гардероб. 
Это элегантно, строго, по-делово-
му. К тому же предметы костюмов 
можно комбинировать и сочетать 
друг с другом, меняя образы. Ко-
нечно, у женщины обязательно 
должны быть юбка-карандаш, 
различные кофточки, блузы под 
жакет. Но ни в коем случае 
не допускается чрез-
мерная открытость, 
ведь мы взаимо-
действуем по 
серьезным во-
просам с ра-
бочим кол-
лективом, 

необходимо поддерживать деловую ат-
мосферу. 

Вообще, считаю, определенный 
дресс-код на нашем предприятии необ-
ходимо соблюдать всем. Я не приемлю, 
когда на работу приходят в маечках, шорти-
ках. Это можно надевать после пяти вечера, 
когда вы находитесь за территорией завода. Сто-
ит помнить, что на работу мы ходим РАБОТАТЬ. 

Что касается примеров для подражания в этом деле, 
помню, для меня было удивлением, когда бывший се-
кретарь директора Вера Сергеевна Кирпикова, несмотря 
на 40-градусную жару, все равно была в колготах. Я это 
для себя подчеркнула. Также примером для подража-
ния для меня всегда будет моя мама – Мария 
Евгеньевна Анашина. Она та ещё модница! 
Кроме этого, восхищаюсь председателем 
совета ветеранов Тамарой Васильевной 
Свиридовой – её неизменным вкусом в 
одежде. А из мира звезд для меня при-
мер стиля и образа жизни – принцесса 
Диана и королева 
Елизавета».

Нынешнее лето подарило много теплых и даже жарких дней. 
Это дало возможность нашим женщинам показать во всей 
красе свой летний гардероб. Что именно носят на работе за-
водские модницы? И насколько, по их мнению, допустима в 
жару слишком легкая, открытая одежда? С этими вопросами 
мы обратились к заводчанкам, которые, на наш взгляд, уде-
ляют особое внимание своему внешнему виду. Более того, по 
просьбе редакции, они продемонстрировали один из лучших 
своих образов перед фотокамерой, объяснив такой выбор.

Татьяна АВХАДИЕВА, 
ведущий специалист ОМТС: 

«Считаю, что все женщины, которые 
работают на заводе, тем более в заво-
доуправлении, должны придерживаться 
делового стиля. Не должно быть никаких 
открытых участков тела, даже если фигура 
суперидеальная. Я бы даже поддержала 
идею о введении на предприятии корпо-
ративного дресс-кода. Но это не значит, что 
следуя ему, все будут одеваться скучно и 

обыденно. Наоборот, можно те же 
юбки с блузками подби-
рать такие, что твой об-
раз будет уникальным и 
неповторимым. Это дело 
вкуса и стиля. Конеч-

но, когда была сильная 
жара, я позволила себе 

надеть на работу не-
сколько открытое платье, 
но, в целом, оно не вызы-
вающее, длиной – миди. 

Что касается выбора одежды, часто ориен-
тируюсь на модельный ряд модных журналов. 

Плюс вдохновляют на пополнение гардероба наря-
ды известных французских и итальянских звезд. Но, 

хочу сказать, кем бы ни восхищалась, все равно никого 
не копирую, ношу то, что нравится. И я уверена, что очень 
важным аспектом в деловом успехе  является не только удач-
но подобранный образ, но и обаяние, тактичность и уверен-
ность в себе».
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юбки с блузками подби-
рать такие, что твой об-
раз будет уникальным и 
неповторимым. Это дело 
вкуса и стиля. Конеч-

но, когда была сильная 
жара, я позволила себе 

надеть на работу не-
сколько открытое платье, 
но, в целом, оно не вызы-
вающее, длиной – миди. 

Что касается выбора одежды, часто ориен-
тируюсь на модельный ряд модных журналов. 

Плюс вдохновляют на пополнение гардероба наря-
ды известных французских и итальянских звезд. Но, 

вкуса и стиля. Конеч-
но, когда была сильная 

жара, я позволила себе 
надеть на работу не-

сколько открытое платье, 
но, в целом, оно не вызы-
вающее, длиной – миди. 
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дресс-код на нашем предприятии необ-
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 Сергей МИНИБАЕВ,
– На Руси недаром твердили: 

И то, во что одет человек, многое  говорит о его образе жизни, 
взглядах, человеческих качествах. У человека более успешно 
пройдут деловые встречи, важные совещания, если он при этом 
достойно выглядит. Да и со вкусом одетой, обаятельной женщи-
не всегда сделаешь комплимент. А от этого и мне приятно, и 
нашим сотрудницам, конечно, тоже.

Александр ЗАХАРОВ, 
– Как руководитель коллектива, в котором трудятся, в ос-

новном, девушки, для меня главное, чтобы подчинённые были 
на рабочем месте в специальной одежде. Офисные работники, 
считаю, могут одеваться, как пожелают, следуя не  каким-либо 

строгим правилам, а своему вкусу. А в целом, конечно, мы 
все люди, и на работе не только работаем, но и 
общаемся. И тем приятней с человеком общаться, 
чем лучше он выглядит.

чтобы им было комфортно, удобно. Но при этом 
их образ должен оставаться женственным, элегант-

ным. Не стоит, пожалуй, увлекаться одеждой в чрезмерно дет-
ском стиле, к примеру, надевать футболку с Микки Маусом. Да 
и вообще, для меня более важны профессиональные и челове-
ческие качества наших сотрудниц. А в целом, хочу всем нашим 
женщинам сказать: вы все трудолюбивые, приятные в общении 
и отлично выглядите!

Как стало ясно из разговора с заводскими модницами, 
для них большое значение имеет то, как они одеты на ра-

боте.  И всем остальным женщинам они желают тща-
тельно продумывать свой деловой наряд, учитывая не 

только погодные условия, но и то, чтобы выглядеть до-
стойно и красиво. Вместе с тем, мы решили узнать мне-

на 40-градусную жару, все равно была в колготах. Я это 
для себя подчеркнула. Также примером для подража-
ния для меня всегда будет моя мама – Мария 
Евгеньевна Анашина. Она та ещё модница! 
Кроме этого, восхищаюсь председателем 
совета ветеранов Тамарой Васильевной 
Свиридовой – её неизменным вкусом в 
одежде. А из мира звезд для меня при-
мер стиля и образа жизни – принцесса 
Диана и королева 

Наталья АКУРАТОВА, 
мастер заготовитель-
ного участка цеха 9: 

«Я очень люблю 
платья необычных рас-
цветок с какими-либо интересными 
элементами. И вообще, мне нравит-
ся одежда экстравагантная, яркая, 
красивая – не офисная.  Мой вкус 
даже знают в магазинах одежды. 
Когда прихожу туда, продавцы уже 
несут примерить то, что мне надо, 
и при этом говорят: «Что она ни 
наденет, всё на ней хорошо». 

Очень важно при выборе 
одежды, чтобы она была сшита, 
как будто специально для тебя. 
И надо обращать внимание на 
качество. Некачественные, де-
шевые вещи и смотрятся пло-
хо. Вообще, я считаю, когда 
ты красиво, со вкусом одета, 
у тебя и настроение сразу же 
поднимается, ты себя уверенно 
чувствуешь. Да и приятно, ког-
да окружающие отмечают, какой 
замечательный у меня новый наряд, 
мужчины делают комплименты. На 
душе радость, и всё сразу спорится – 
на работе и в жизни!».

Мужской взгляд

С акцентом
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Ïîçäðàâëÿåì!Наши ветераны

Просто заполни, вырежь, опусти в ящик 
«Трудовой вахты» и... жди удачу!

ФИО
Цех, отдел
Телефон

Счастливчик июля

ЗАБЕРИ МЕНЯ

Уважаемый
Владислав Юрьевич ЧЕСНОКОВ! 

Ñ äí¸ì ðîæäåíèÿ!
Примите наши поздравленья, 
Частицу нашего тепла. 
Желаем крепкого здоровья, 
Уюта, счастья и добра!

Коллектив цеха 9

Уважаемый
Сергей Александрович ГРУДЕЙ!

Ñ äí¸ì ðîæäåíèÿ!
Вас поздравляем с днем рожденья! 
Пусть будет счастлив этот год! 
Пускай исчезнут все сомненья, 
Пусть возрастает Ваш доход!

Коллектив цеха 14

12 +

Всё о воспитании четвероно-
гих знает ведущий специалист 
отдела АСУП Ольга КОСАТКИ-
НА. Её бивер-терьер Полонея 
с Берегов Урала в июле стала 
самой воспитанной и красивой 
собакой среди юниоров биве-
ров на выставке «Созвез-
дие псов», прошедшей 
в Нижнем Тагиле. Все-
го четвероногих участ-
ников выставки было 
более 300. Среди них собаки 
разных пород, которые оцени-
вались по возрастным категори-
ям: щенки, юниоры и открытый 
класс. 

Надо отметить, что прошед-
шая выставка относилась к ран-
гу САС, то есть официальная 
региональная выставка всех по-
род в соответствии с календар-
ным планом РКФ. А это значит, 
что победа в таком мероприятии 
подтверждается не только меда-
лями, но и специальными серти-
фикатами.

– Мы принимали участие в 
выставке впервые, и для нас 

Зверьё моё

90 лет исполнилось Вере Михай-
ловне Махнёвой, которая вышла на 
пенсию из кузнечно-прессового цеха. 
Как все, трудилась на тяжелом горя-
чем производстве, отдавая все силы. 
Механики желают ветерану крепкого 
здоровья еще на долгие-долгие годы! 

85-летие отметила Ольга Нико-
лаевна Турундаева. Она почти четыре 
десятка лет работала в бывшем цехе 
3. Запомнилась всем своим жизнелю-
бием и приветливостью, всегда была 
в хорошем расположении духа, как бы 
судьба ни испытывала на прочность.

 
80 лет праздновали Тамара Ефи-

мовна Бубукина, Зинаида Андреевна 
Дмитриева, Нелли Афанасьевна Ло-
бова, Валентина Ивановна Овдиенко, 
Таисья Александровна Тихонова и 
Вера Алексеевна Токмина.

Подручной на прессах начинала 
на нашем предприятии Тамара Ефи-
мовна Бубукина. Затем была токарем 
в бывшем цехе 11, мастером. На пен-
сии еще трудилась в заводском кафе 
«Северянка».  

Нелли Афанасьевна Лобова двад-
цать с лишним лет трудилась в кузнеч-
но-прессовом цехе. Была скромной, 
предпочитала больше дела и меньше 
слов. А дело своё она знала и отлично с 
ним справлялась! Как и Валентина Ива-
новна Овдиенко, которая тоже вышла 

А женщин – больше!
Каждый месяц готовлю обзорные материалы про ветеранов заво-
да, которые празднуют свои юбилеи. И статистика гласит: женщин 
среди них всегда больше. Вот и июль – не исключение. В середине 
лета 22 ветерана-механика в юбилярах, и среди них только двое – 
представители сильного пола.

на пенсию из цеха 1. А ведь начинала 
свой трудовой путь ветеран акушеркой 
в горбольнице. Но кардинально изме-
нила и свою профессию, и свою жизнь.

Вера Алексеевна Токмина была 
старшим контролером смены. Она 
помогала девчатам, которые только 
пришли  на завод на один из ответ-
ственных участков работы – контроль 
качества продукции. Требовательная 
и одновременно сердечная – такой 
вспоминают ветерана ее подопечные.

  
75 лет в июле исполнилось Нел-

ли Ивановне Дмитриевой, Нине Вита-
льевне Коркиной, Александру Серге-
евичу Махову и Светлане Павловне 
Парфеновой.  

Нина Витальевна Коркина рабо-
тала и в заводском здравпункте, и 
в тогда еще заводской больнице 3. 
Многим механикам она помогла спра-
виться со своими недугами. Недаром 
ее называли массажистом от Бога. И 
садовод она отличный, всегда в осен-
нюю пору делала множество наивкус-
нейших заготовок, которыми угощала 
своих коллег. 

70 лет исполнилось Раисе Григо-
рьевне Илюхиной, Любови Ивановне 
Красноперовой, Людмиле Ивановне 
Лаптевой, Нине Степановне Романо-
вой и почетному ветерану предприя-
тия Валентине Ахметовне Ляминой.

Лямина и Романова – ветера-
ны-стажисты цеха 9. Валентина Ахме-
товна руководила кузнечно-прессовым 
участком, Нина Степановна прошла 
путь от простой рабочей до мастера 
участка деревообработки. Когда завод 
устраивает для своих ветеранов экс-
курсию, они всегда с удовольствием 
приезжают на родное предприятие, 
восхищаются его преображением и с 
гордостью вспоминают времена, когда 
сами здесь трудились.  

42 года работала в ОТК Людмила 
Ивановна Лаптева. Помимо того, что в 
профессии она ас, ветеран в своё вре-
мя ставила рекорды в спорте, была по-
стоянной участницей заводских сорев-
нований по лыжам и легкой атлетике. 

65-летие было у Валентины Рю-
риковны Араслановой, Аллы Иванов-
ны Воинковой и Виктора Никитовича 
Степанова. 

Виктор Степанович 41 год отработал 
в цехе 5, Валентина Рюриковна – 39 лет 
была в коллективе технологической 
службы, а Алла Ивановна вышла на 
заслуженный отдых из цеха 9. Наши 
ветераны пользовались в своих кол-
лективах заслуженным уважением: 
работали на совесть и молодым пода-
вали достойный пример. 

60 лет исполнилось Нине Алек-
сандровне Мещеряковой и Татьяне 
Васильевне Шумовой. 
«От поздравлений добрых и цветов
Пусть будет этот день прекрасней!
Согреют сердце нежность и любовь!
Ждут впереди – удача, радость, 
                                                счастье!».  

Ирина АНДРЕЕВА

Успешный дебют красавицы Полонеи
Практически у каждого из нас дома имеются наши «мень-
шие братья»,  и уж точно любой хозяин холит и лелеет сво-
их питомцев. Но ответственность за животных – это не 
только покормить и погладить, это еще и воспитание. 

первое ме-
сто – это, ко-
нечно, очень значимый 
результат, – делится 
Ольга Ивановна. – Могу ска-
зать, что Лана (домашнее имя 
Полонеи – прим.
авт.) меня очень по-
радовала  своим по-
ведением, ничего не 
боялась и вела себя культурно. 

Однако, хочу сказать, что 
любой результат – это, в пер-
вую очередь, большой труд. На-
пример, гулять на поводке соба-
ка начала в раннем возрасте для 
того, чтобы ей это было не в 

диковинку. К тому же к выставке 
нужно и постановку в стойку ре-

петировать, и 
рук незнакомых 
не бояться. А 
уж внешний вид! 

Чтобы он был отменным, тре-
буются специальные шампуни, 
регулярное мытье и стрижка. 
Несмотря на то, что перед вы-
ставкой Полонею не очень удач-
но постригли, красота шерсти 
нашей Ланы сразила не только 

судей, но и остальных участни-
ков выставки.

По характеру Лана, как и все 
собаки породы бивер йорк, – чрез-
вычайно живая, игривая, безза-
ботная, любящая повеселится. 
Она стала преданным и верным 
другом. Неудивительно, что у та-
кой красавицы на выставке сра-
зу нашелся «жених», а значит, 

в будущем появится замеча-
тельное потомство. 

В планах у Косаткиной даль-
нейшее участие в выставках, 
ведь три полученных сертифи-
ката с первым местом среди 
юниоров – это высокое звание 
юного чемпиона Федерации. 
Один уже есть, как говорится, 
лиха беда начало. Да и щенки 
от мамы-чемпиона наверняка 
будут такими же красивыми и 
умными.

Марина БАЛАГУРА
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